

Entrée libre

L'Institut français du Maroc propose son premier spectacle d'impro 2015 à Rabat et Casablanca!

Après la Belgique en 2014, c'est la Suisse qui cette année rejoint en guest deux comédiens français pour un spectacle renversant et totalement improvisé!

Ils vont jouer, mimer, chanter, avec ou sans contrainte de thème et de manière, mais toujours avec esprit, humour et à-propos.

Un moment de théâtre drôle et enlevé à ne surtout pas manquer.

Avec Richard Perret, Julien Opoix et Thomas Sagnard

30 et 31 janvier

Casablanca, Théâtre 121 de l'Institut français le vendredi 30 janvier à 20h30

Rabat, Salle Bahnini le samedi 31 janvier à 20h





Schweizerische Eidgenossenschaft Confédération suisse Confederazione Svizzera Confederazion svizza







Richard PERRET

Formé au Conservatoire régional de St Etienne, Richard Perret conjugue depuis 1993 le théâtre dit classique, les spectacles musicaux et les matchs d'improvisation théâtrale.

Passé maître dans l'art d'improviser, il a joué plus de 250 matchs d'impro à travers le monde, remporté 5 fois les Masters parisiens entre 2001et 2008, et à Montréal le prix Robert Gravel Juste Pour Rire 2003.

Aujourd'hui comédien improvisateur à la LMI (Ligue majeure d'improvisation), et toujours aussi passionné par cette discipline, il participe activement à la dynamique artistique et à la formation liées à l'improvisation théâtrale.

Julien OPOIX

Julien Opoix débute l'improvisation théâtrale en 1991 et entre dans l'équipe professionnelle suisse en 1995

Au sein de cette sélection il jouera en France, en Belgique et au Mondial d'improvisation du Festival Juste pour rire à Montréal. Diplômé de l'Ecole Internationale de Théâtre Lassaad à Bruxelles, il parcourt les planches dans différentes créations théâtrales en Suisse, en passant par Molière, Shakespeare, Racine ou des écrivains contemporains.

Il s'adonne à la mise en scène et à l'écriture de sketchs pour le théâtre ou la télévision. Il tourne également au cinéma.

Thomas SAGNARD

Formé aux techniques de l'improvisation théâtrale au sein de la Ligue professionnelle de l'Isère, Thomas Sagnard se produit dans de nombreux matchs internationaux et événements (Les 24h d'improvisation).

Il participe à l'introduction de l'improvisation dans des pays où cette discipline n'est pas encore pratiquée et à son enseignement en milieu scolaire en France et à l'étranger.

Comédien et metteur en scène, il prête sa voix à plusieurs personnages de fictions pour la télévision française et collabore avec le collectif S'Toon Zoo et la Compagnie L'Aparté à Casablanca.